

Moreno conforma el nuevo Ejecutivo andaluz con dos consejerías menos

AGENCIAS
SEVILLA

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, comunicó ayer la formación del nuevo gobierno de coalición entre PP y Ciudadanos (Cs) que ha diseñado para la XI Legislatura, la primera sin un socialista al frente de la comunidad. El Ejecutivo contará con 11 consejerías, dos menos que antes, repartidas entre cargos de ambos partidos y algunos independientes.

La primera medida del nuevo Ejecutivo, desveló Moreno, será reunirse esta semana en Antequera para aprobar el inicio de los trámites para llevar a cabo una auditoría integral en la Administración y para bonificar al 99% el Impuesto de Sucesiones y Donaciones.

Del lado del PP, además de la presidencia, ostentará el cargo de consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior el presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo. En la

cartera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible estará la portavoz parlamentaria, Carmen Crespo. El médico y senador Jesús Aguirre gestionará Sanidad y Familias; la diputada autonómica Marifrán Carrazo estará en Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, y la titular de Cultura y Patrimonio Histórico será la exdiputada Patricia del Pozo. Además, el PP aporta como independiente al inspector de Hacienda Alberto García Valera, que

Sus primeras medidas serán iniciar una auditoría de las cuentas públicas y bonificar al 99% el impuesto de sucesiones

dirigirá Hacienda, Industria y Energía.

Por parte de Ciudadanos, Moreno confirmó que el líder de la formación naranja en Andalucía, Juan Marín, será vicepresidente y consejero de Turismo, Regeneración Democrática, Administración Local y Justicia. El resto serán independientes. La lista incluye al economista Rogelio Velasco al frente de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad; al exentrenador de baloncesto

y diputado autonómico Javier Imbroda en Educación y Deporte; a la directora de la Tesorería General de la Seguridad Social en Málaga, Rocío Blanco, en la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, y a Rocío Ruiz como responsable de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación.

Un equipo de cinco mujeres y seis hombres (más Moreno) que representan a la Andalucía oriental y occidental pero sin un ajuste matemático, dijo Moreno.

El futuro de la jubilación Fedea insta a que los pensionistas asuman "ajustes" para garantizar el sistema

Afirma que las españolas son de las pensiones más generosas de la UE

Cree que elevar su gasto atenta contra la equidad entre generaciones

L. S.
MADRID

El pasado sábado los jubilados del País Vasco volvieron a salir a la calle para exigir un blindaje para la revalorización de las pensiones con el IPC y una cuantía para las prestaciones mínimas de 1.080 euros al mes. Reclamaciones que contrastan con las conclusiones de un informe sobre el sistema público de pensiones realizado por Miguel Ángel García, profesor de Economía Aplicada de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid e investigador de Fedea, que critica los juicios de valor simplistas y percepciones injustificadas que la opinión pública tiene sobre la sostenibilidad del sistema de pensiones.

García Díaz concluye que si se comparan con las de

otros países de la zona euro con criterios como la tasa de reposición y de sustitución, las pensiones públicas de España "no se pueden considerar malas". Recuerda así que las aportaciones que realizan los trabajadores a la Seguridad Social vía cotizaciones durante su vida laboral -en la actualidad se tienen en cuenta los últimos 25 años para calcular la pensión- generan una pensión de duración inferior a la actual esperanza de vida.

El autor considera que la sociedad no es consciente de las cifras del déficit del sistema de la Seguridad Social y que para acabar con él se exige un gran esfuerzo por parte de todos, no solo con una subida de impuestos a las rentas más altas. Pone como ejemplo que todo el patrimonio de Amancio Ortega solo serviría para pagar el coste de las pensiones en España durante medio año.

Afirma además que elevar la partida del gasto público destinada a pensiones atentaría contra la equidad entre generaciones.

En la presentación del documento realizada ayer, su autor, Miguel Ángel García, esgrimió que durante los años de la crisis el colectivo de pensionistas "ha sido



Concentración de jubilados en Bilbao. EFE

Cómo acabar con el déficit de la Seguridad Social

► Más empleo y subidas del IRPF. El documento apunta que no es posible acabar con un déficit del Sistema de la Seguridad Social, de unos 19.000 millones, solo con creación de empleo. Haría falta, según su autor, subir un 23% la recaudación del IRPF, tener más afiliados con salarios más altos y elevar las bases de cotización.

mejor tratado que el resto de la población" e incidió en la necesidad de "distribuir con más equidad los esfuerzos". En esa línea, el director de Fedea, Ángel de la Fuente, defendió que "una parte del ajuste en el futuro debería recaer sobre los ya jubilados" para que "a nadie le caiga un coste excesivo" y no penalice a los futuros pensionistas.

Entre las soluciones por las que abogaron ambos expertos está la equiparación de la tasa de reposición con la de otros países europeos. García lamenta además la derogación del índice de revalorización de las pensiones y el retraso del denominado factor de sostenibilidad hasta 2023.

Íñigo Errejón dimite como diputado de Podemos

Seguirá formando parte del Consejo Ciudadano Estatal y del órgano de dirección del partido

AGENCIAS
MADRID

Íñigo Errejón comunicó ayer al grupo de Unidos Podemos en el Congreso que abandona el escaño para dedicarse a la campaña electoral para la presidencia de la Comunidad de Madrid a través de la plataforma de Manuela Carmena. Más Madrid.

El anuncio se produce apenas tres días después de que la dirección de Podemos le comunicara, mediante declaraciones públicas, pero

no formalmente, a que dejara el escaño, pues considera que al irse con la Más Madrid ha quedado fuera de la organización que lidera Pablo Iglesias. Su renuncia en el Congreso permitirá volver a la Cámara baja a la candidata de Izquierda Unida a la Comunidad de Madrid, Sol Sánchez, quien ya ejerció como diputada entre enero y mayo de 2016, en la conocida como legislatura corta.

No obstante, Errejón no abandonará el partido y seguirá integrando el Consejo Ciudadano Estatal de la formación morada para el que fue elegido en la segunda asamblea de Vistalegre hace dos años. Asimismo, quiere seguir formando parte del máximo órgano de dirección

del partido, en el que ocupa el cargo de secretario de Análisis Estratégico y Cambio Político, que le da asiento en la ejecutiva estatal -el Consejo de Coordinación-.

"No podría dejar Podemos ni aunque quisiera porque lo he fundado y porque lo llevo tatuado en la piel. Yo sigo siendo militante de Carmena. Más Madrid. El anuncio se produce apenas tres días después de que la dirección de Podemos le comunicara, mediante declaraciones públicas, pero no formalmente, a que dejara el escaño, pues considera que al irse con la Más Madrid ha quedado fuera de la organización que lidera Pablo Iglesias. Su renuncia en el Congreso permitirá volver a la Cámara baja a la candidata de Izquierda Unida a la Comunidad de Madrid, Sol Sánchez, quien ya ejerció como diputada entre enero y mayo de 2016, en la conocida como legislatura corta.

Errejón tiene derecho a recibir una indemnización del Congreso de 8.701,29 euros tras su renuncia, en lo que se conoce como indemnización por cese y que pueden cobrar, si cumplen determinadas condiciones, los parlamentarios que dejen de serlo al finalizar la legislatura o a la mitad de la misma. La indemnización, de carácter mensual, se cobra por un máximo de 24 meses y asciende a una mensualidad por año de mandato o fracción superior a seis meses. Por tanto, Errejón, que ha sido diputado durante tres años y casi un mes, tiene derecho a cobrar tres mensualidades de 2.900,43 euros -el sueldo base de sus señorías-.